

おおもと荘通信

「9年目の春」

おおもと荘が開所して今春で満8年が過ぎました。平成28年度は1名が入所、そして2名の退所がありました。現在は5名が利用しています。

おおもと荘は、働いてお金を稼いで自立することを目指していくところです。それぞれが事情を抱えて行き場がなくやって来る子ども達ばかりです。おおもと荘は、みんなで仲よく暮らすことが目標です。

「♪カラオケで世代越え♪」

おおもと荘では、今年も様々な行事を行ってきました。仕事等の都合で全員参加は難しいですが、毎年恒例で鳥取への海水浴やクリスマス会、節分祭を行いました。また、地域の方から頂いた、いのしし肉でBBQを行いました。クリスマス会ではTくん、Sくん、F職員による世代を超えたカラオケの「さそり座の女」は大盛況でした。

「縁側のあるおおもと荘」

今年度はKくん、Sくんの2名がおおもと荘を巣立っていきました。温々と陽のあたる縁側で今年も花を咲かせてくれているシクラメンは、Kくんが高校在学中の文化祭で、2年前に購入したものです。仕事で疲れて帰って縁側でよく黄昏れていたSくんは、一人暮らしを満喫しています。

(文責 岡本 照子)

『28年度の主な行事』

5月	Kくん誕生日会
6月	Kくん誕生日会、しし肉BBQ
7月	七夕会、海水浴
10月	Nくん誕生日会
11月	Sくん誕生日会
12月	クリスマス会、Sくん誕生日会 大晦日パーティー
1月	Sくん誕生日会・送別会
2月	節分祭、Tくん誕生日会

